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EXMO. SR. FERNANDO FACHIN FRANZOTI

DD. pRESTDENTE on cÂunRA MuNtctpAL DE raenpuA-sp.

ÁQUn-gS LUIZ PAULELLA, Vereador desta Câmara Municipal,

respeitosamente requer, nos moldes da Lei Orgânica Municipal (Art. 60, lnciso )0/) e do

Regimento lnterno (Art.217,5 Único), dispensadas as formalidades regimentais, as

seguintes informações junto ao Excelentíssimo Prefeito Municipal de Tabapuã, Sr. SILVIO

CÉSAR SARTORELLO:

| - Que o Poder Executivo forneça as seguintes informações
acerca da subestação de energia fotovoltaica do Município:

a) A subestação já está concluída e conectada à rede elétrica?
Caso sim, que seja informada a data de conclusão da obra e
da efetiva ligação à rede;

b) Qual o valor total pago pelo Municlpio para a execução do
investimento?

c) Que seja informado por quantos meses serão realizados os
pagamentos do parcelamento, especificando os valores
mensais;

d) Que seia informada a quantidade de quilowatts (Kw)
produzidos atualmente pela subestação, bem como a
economia mensal gerada para os cofres públicos com o
funcionamento da subestação.

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento se faz em cumprimento ao princípio da transparência e da

legalidade na gestão dos recursos públicos,

Câmara Municipalde Tabapuä - SP, 29 de abril de 2025.

Áeuues LUrz PAULELLA
Vereador
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